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	English version below - keep reading!

		




	Курс / Activity  A9718327

	Глобальная академия труда по преодолению проблем переходных процессов: ответные меры и стратегии профсоюзов
-

	Global Workers’ Academy on Addressing Transitions: Trade Union Responses and Strategies

	Смешанная форма обучения / Blended Activity

		















				Онлайн обучение: 10 февраля – 7 марта 2025 года (4 недели)
Очное обучение в Турине: 12–16 мая 2025 года

	Мне приятно информировать Вас о том, что АКТРАВ МУЦ МОТ приглашает Вашу организацию принять участие в данном учебном мероприятии.
В связи с этим просим Вашу организацию выдвинуть две (2) кандидатуры соответствующего профиля (среди них должна быть по меньшей мере одна женщина).

На все предложенные кандидатуры требуется официальное письмо-подтверждение со стороны Вашей организации, копия которого должна быть загружена во время онлайн-регистрации или своевременно отправлена по электронной почте по адресу c.pellegrino@itcilo.org.

Для участия в онлайн обучении будет отобрано ограниченное число кандидатов (не более 150) с учетом их профиля, способности распространять полученные знания в своей организации, географического и гендерного баланса.

Просим обратить внимание на что, что уведомления о приеме на обучение получат только отобранные кандидаты.

Участники должны открыть ссылку:

НА АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ
https://oarf2.itcilo.org/WRN/A9718327/en
и заполнить регистрационную форму на сайте не позднее 29 января 2025 года.

ВАЖНО! НАСТОЯТЕЛЬНО ПРОСИМ ВАС НЕ ИСПОЛЬЗОВАТЬ КИРИЛЛИЦУ ПРИ ЗАПОЛНЕНИИ РЕГИСТРАЦИОННОЙ ФОРМЫ!

Просим ознакомиться с письмом-приглашением и описанием курса.

Благодарим и передаем Вам наши наилучшие пожелания.
Учебная команда АКТРАВ МУЦ МОТ












					




	Distance learning Phase:  10 February to 7 March 2025 (4 weeks) 
Face-to-Face in Turin 12 – 16 May 2025 

	[bookmark: _GoBack]I am pleased to inform that ITCILO ACTRAV is inviting your Organization to participate in the above-mentioned learning activity. 

In this regard, we are pleased to invite you to suggest two (2) candidates with the appropriate profile (at least 1 must be women). 

The suggested candidates should be supported by an official communication of your organisation, a copy of which should be uploaded in the online registration or sent via email to c.pellerino@itcilo.org within the registration deadline.

A limited number of candidates (max 150) will be selected based on participant's profile and capacity to disseminate the acquired knowledge within their organization, geographical representation, and gender balance.

Please note that only the selected participants will be notified. 

For registration, the participants have to access directly the web link: 
https://oarf2.itcilo.org/WRN/A9718327/en
and complete the online registration form not later than 29 January 2025.

Please find here the invitation letter and the course description.

Thank you and best regards, 
The ITCILO ACTRAV Team












					




	Знаете ли вы кого-то, кто бы полюбил этот курс?
Расскажите им об этом!

	Do you know someone who'd love this course?
Tell them about it!
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	Sent to: crmsupport@itcilo.org

Unsubscribe

ITCILO, Viale Maestri del Lavoro 10, 10127 Turin, Italy
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